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РЕГИОН

Считаем дни до 400 лет

«Один из главных проектов – строительство туристического центра «Пристань Гари». Также в план мероприятий 
включены другие социально значимые проекты и задачи. Это ремонт амбулатории и закупка медицинского 
оборудования, оснащение краеведческого музея, восстановление дорог и многое другое» – Евгений Куйвашев
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Остался всего месяц 
до знаменательной даты. 
1 июля 2023 года 
свердловский поселок Гари 
отметит 400-летие со дня 
основания. 

Про Гари слышал, пожалуй, 
каждый житель Среднего Ура-
ла, но вот бывали там немногие. 
Впрочем, ситуация в ближай-
шее время должна измениться. 
Областные власти реализуют 
амбициозный проект превра-
щения поселка в туристический 
центр, который сможет предло-
жить посетителям то, что с каж-
дым годом ценится все больше 
и больше: чистый воздух, про-
зрачные реки и озера, нетрону-
тую тайгу. 

Уже открыл свои двери для 
взыскательных туристов центр 
«Пристань Гари». Подробнее об 
этом читайте в эксклюзивном 
репортаже в «ОГ» № 105 (9620) 
от 19.05.2023.   

Но это не единственное 
преобразование. Подготов-
ка к  400-летию включает в себя 
развитие транспортной и соци-
альной инфраструктуры, бла-
гоустройство поселка, прове-
дение просветительских, исто-
рико-культурных и спортив-
но-массовых мероприятий. Ак-
тивно ведется ремонт автодорог, 
связывающих поселок с Табора-
ми и Серовом.  

О том, как идет подготов-
ка к 400-летию Гарей, речь шла 
на оргкомитете под председа-
тельством губернатора Сверд-
ловской области Евгения Куйва-
шева, который подчеркнул, что 
юбилей поселка должен поспо-
собствовать его комплексному 
развитию.

Наши материалы 
о Гарях и подготовке
к 400-летию 
на сайте 
oblgazeta.ru

– Искренне радуюсь с вами 
открытию грандиозного спор-
тивного сооружения, – отметил 
губернатор Свердловской об-
ласти Евгений Куйвашев. – Как 
говорят специалисты, таких 
нет в нашей стране. Я желаю, 
чтобы на этом стадионе обяза-
тельно были воспитаны олим-
пийские чемпионы.

В ходе реконструкции лег-
коатлетического стадиона бы-
ло выполнено переустройство 
секторов для прыжков с ше-
стом и в длину, метания моло-
та и диска, тройного прыжка 
и толкания ядра. Заново уло-
жено синтетическое покры-
тие беговых дорожек, установ-
лены два LED-экрана и четыре 
новые мачты освещения. Ну и 
конечно, появились дополни-
тельные трибуны на пять ты-
сяч мест.

Оценил обновленный ста-
дион и глава Екатеринбурга 
Алексей Орлов.

– Правительство Свердлов-
ской области и лично глава реги-
она Евгений Куйвашев уделяют 

огромное внимание развитию 
и детского, и массового, и про-
фессионального спорта, – ска-
зал Алексей Орлов. – Только в 
этом году в городе были откры-
ты такие объекты, как Дворец 
художественно- эстетической 
гимнастики, Дворец дзюдо, 
Дворец водных видов спор-
та – никогда подобного объекта 
в Екатеринбурге не было. А се-
годня мы присутствуем на от-
крытии стадиона «Калининец». 
Я  всех поздравляю с этим заме-
чательным событием.

Здесь уже сформирован гра-
фик соревнований на ближай-
шее время. Так, сегодня и завтра  
пройдут межрегиональные 
спортивные состазяния по лег-
кой атлетике, участниками ко-
торых станут 400 спортсменов.

А с 17 по 19 августа на стади-
оне  состоится финал масштаб-
ной серии «Королева спорта», 
где выступят сильнейшие лег-
коатлеты страны.

Также Евгению Куйвашеву 
и Алексею Орлову продемон-
стрировали другие объекты, 
появившиеся в спорткомплек-
се за последние два года. 

Напомним, масштабная ре-
конструкция спортивно-оз-
доровительного комплекса 
«Калининец» велась с осени 
2021 года. За это время были от-
ремонтированы бассейн, спор-
тивные залы, возведены кры-
тая ледовая арена и админи-
стративно-бытовой комплекс с 
трибунами на пять тысяч мест. 

Общий объем финансиро-
вания реконструкции объектов 
составил свыше 2,5 миллиар-
да рублей, в том числе 2,2 мил-
лиарда рублей – из областного 
бюджета. Д
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Стадион для чемпионов
Евгений Куйвашев дал старт работе уникального спортивного объекта

Данил ПАЛИВОДА

В Международный 
день защиты детей 
в Екатеринбурге 
после масштабной 
реконструкции состоялось 
торжественное открытие 
легкоатлетического 
стадиона «Калининец». 
Это стало настоящим 
подарком Екатеринбургу 
к 300-летнему 
юбилею. Обновленная 
инфраструктура 
спортивного комплекса 
открывает новые 
возможности для уральских 
спортсменов. 

Церемония открытия прошла в праздничной атмосфере с участием губернатора Евгения Куйвашева
и главы Екатеринбурга Алексея Орлова


